

Mazón recompone la Mesa Técnica del Agua de la Diputación para incorporar a la Industria y el Turismo

El presidente de la Diputación se reúne con parte de los miembros a falta de recuperar a los expertos que dejaron la mesa hace dos años

F. J. B. | 02.08.2019 | 15:02

El presidente de la Diputación, **Carlos Mazón**, se ha reunido hoy con la Mesa Técnica del Agua de la Diputación en una primera toma de contacto de cara al objetivo de relanzarla a partir de septiembre, mes en el que Mazón presentará la hoja de ruta de un colectivo de expertos independientes cuyo objetivo es trabajar para lograr agua de calidad para la provincia. Todo en un momento crítico, debido al bloqueo que sufre el trasvase **Júcar-Vinalopó** y las dudas que existen sobre el futuro del Tajo-Segura, amenazado por la reducción de las lluvias y la revisión de los caudales ecológicos del Tajo.



Mazón recompone la Mesa Técnica del Agua de la Diputación para incorporar a la Industria y el Turismo

A la foto de familia del presidente Mazón y el vicepresidente **Eduardo Dolón** con los miembros de la Mesa del Agua -entre otros estaban **Francisco Santiago**, Eladio Aniorte, **Ángel Urbina** y José Andújar- se han sumado los portavoces de Compromís y el PSOE, Gerard Fullana y Toni Francés. Entre los objetivos de Carlos Mazón sumar a la mesa a la Industria y el Turismo.